





HO/1643

*La Estrella de Copiapó, Lunes, 15. Jun 1964 p. 3*

## EN FESTIVAL DE TEATRO DE COPIAPO

# "SEÑORITA CHARLESTON" ARRASO CON LOS PREMIOS

En una ceremonia especial que se realizó en el local de Coordinación Regional de Deportes y Recreación, fueron entregados los diversos premios que ganó la Agrupación Teatral Bióptica en el Primer Festival de Teatro No Profesional, que se efectuó recientemente en Copiapó.

Como se sabe, el elenco que dirige Cecilia Millar de Torres, ocupó el primer lugar en ese certamen a través de la obra "Señorita Charleston", del autor Armando Moore y adaptada musicalmente por Torres Linardi.

En esa oportunidad, fueron galardonados también como los mejores actores, Jaime Torres y Lida Cruz.

### EL ACTO

El acto contó con la asistencia del Coordinador Regional de Deportes, Manuel Álvarez Foss; Director Provincial de Recreación, Mario Ramírez Vergara; Delegado Regional del Canal de Irrigación, Luis Tambaca Oyarzún; integrantes de la Agrupación Teatral Bióptica, productores del Canal de Irrigación invitados especiales.

Durante su desarrollo Jaime Torres se retiró a la boqueta participando de Bióptica en ese certamen final y agradeció el entusiasmo y cooperación recibida ante de viajar a Copiapó.

### HOMENAJE

También habló Luis Tambaca Oyarzún, quien recordó el homenaje que se rindió a Jaime Torres en el Teatro Municipal, cuando cumplió 25 años de destacada participación en las tablas. En esa oportunidad se presentó jugándose la obra que triunfó en Copiapó y, según dijo, se presentó con doce estrenos la alta calidad artística de sus protagonistas y la continua, no que provocó en forma a cumplir su papel docente. Dijo, "Los premios que se entregarán con orgullo y que están a la vista de todos nosotros, nos han dado la razón y han confirmado esta apreciación". Expresó su complacencia por los logros alcanzados en Copiapó, lo que servirá de incentivo a otros grupos teatrales de reciente formación, como el caso de "Minerva", "que está demostrando whya que igual que no sólo destaca en el deporte, sino también en esta actividad espiritual que está volviendo a nuestros hijos".

Terminó finalmente que la Agrupación Teatral Bióptica había ganado el derecho de representar al Norte Grande en un festival nacional de teatro aficionado que se realizará próximamente en la capital. A su vez, informó de la invitación especial que el Comité organizador de Recreación otorgó a Jaime Torres, para una fecha, del 22 al 26 del presente, desde esa fe-

ra. Tambaca respondió, citando de distintas actividades escolares organizadas por la DIRECER, como animando la cooperación que siempre le ha brindado la prensa, especialmente el diario "La Estrella de Copiapó", a través de sus periodistas y amigos. Dijo que al regreso de Santiago, luego de la participación de la Agrupación Teatral Bióptica en ese nuevo festival, se iba a presentar en Bióptica "La Señorita Charleston", en el Teatro de Detalle de la Coordinación Regional de Deportes y Recreación, asunto también para el 24 de octubre un estreno de la obra "Comedía para señores", del autor Cecilio Pocat. Se iniciaría entonces, según informó, una temporada de teatro de verano.

### COCTEL

Terminó el acto con un cóctel de camaradería, que fue ofrecido por el Coordinador Regional de Deportes y Recreación, Manuel Álvarez, quien dedicó el primer brindis al trabajo logrado por la agrupación teatral de Cecilia Millar. "Que no sea el finco...», así el primero de una larga cadena de fiestas, para seguir de esta ciudad y de la Primera Región".

La magnitud de la fiesta motivada con actuaciones artísticas, a cargo de los premiados, en un ambiente de brillo, alegría y alegría, desbarató las interpretaciones de Orlando "Carro" Latorre.

# **"Señorita Charleston" arrasó con los premios. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1977

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Señorita Charleston" arrasó con los premios. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)